



佐久医療センター (4/17)



ツガミの桜 (4/17)



長野支場 (4/17)

佐久医療センター
「ツガミの通り」として有名な桜並木で、今年も大きな木がみごとに咲いています。

北中込駅も満開で、ホームに覆いかぶさるように桜が咲いている光景は「撮り鉄」でなくてもちょっと感動ものです。

家畜改良センター茨城牧場長野支場
大きな桜が多い名所ですが、今回取材した場所のなかでは一番遅いように、17日に8分咲き満開でした。大きな桜のト

五稜郭龍岡城跡
田口小学校のある龍岡城跡も満開でした。まだほとんど散ってはいませんが、これからお堀に花いかに見られるようになります。

内山のシダレモモ
例年は5月の連休が最も盛りですが、今年はずでにちらほら咲き始めて、だいぶ早そうです。



北中込駅 (4/17)



東京電力調整池のベニシダレ (4/17)



龍岡城跡 (4/17)

第46回佐久市強歩大会
蕪崎から今夜スタート
蕪崎く佐久78kmを夜通し歩くという、体力・精神力の限界に挑戦するような強歩大会が、佐久市・佐久市教育委員会の主催で今夜から明日にかけて開催されます。

参加する皆さんは蕪崎小学校から今夜9時にスタートし、速い人は佐久

市総合体育館に明日午前5時ごろにゴールするそうです。

連続踏破の記録は昨年まで連続37回踏破した人がいるそうだから、ちよつと信じ難い話です。

明日、ゼッケンを付けて歩いている人を見かけたら声援を贈りましょう。

茂木青果よりお知らせ
★日曜定休でしたが4月より第1・第3日曜日は営業しております。ご利用ください。
TEL 090-8813-8083

今が桜のピーク 中込周辺花だより

首都圏では桜が開花してから寒い日が続いて、花が長持ちしたという話題がありました。が、佐久では16日・17日の急激な暖かきで満開が散り始めるのころがあります。

横町公園
先週はまだ開花したばかりでしたが、17日にはほぼ満開でした。まだほとんど散り始めてはいませんが、暖か



横町公園 (4/17)



成田公園 (4/17)

イークが見ごろになるでしょう。
成田公園
17日には成田公園通りの飲食店街には桜吹雪が舞っていました。

成田公園にはソメイヨシノの他に「緑の桜」という御衣黄(ぎよいこう)―御衣黄桜ともいう―が1週間以上遅れて咲きます。比較的珍しい花だそうなんです。咲きましたら本紙でご報告いたします。



さくらさく小径 (4/17)



さくらさく小径 (4/17)

facebookページの案内
インターネットで情報を提供したり、双方向でやりとりする方法は時代とともに大きく変化し、ホームページ、ブログ、ツイッター、そして近頃はスマートフォンで使うLINEが急激に利用者を増やしています。

でもいま一番利用者が多いのは「facebook」です。で、商店会としてもユーザーが書き込めるタイプの双方向ツールとして使っている方が多いとされています。

「荒らし」がないという特長があります。

左のようなページに本紙のネット版も掲載しています。発行は2日早く、しかもカラー版です。



http://www.facebook.com/sakucity.nakagomi